



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>57 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83441850</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

Gassin

Maison à vendre (83580)

Découvrez cette charmante maison mitoyenne, idéalement située au sein d'une résidence à deux pas de la plage et à seulement 5 minutes du centre de Saint-Tropez. Entièrement rénovée en 2020, cette maison de 57 m<sup>2</sup> répartis sur deux niveaux offre un espace lumineux et plein de charme, évoquant les plages de Pampelonne. Au rez-de-chaussée, un spacieux salon s'ouvre sur deux terrasses de chaque côté de la maison, créant ainsi une sensation d'être constamment en plein air lorsque les baies vitrées sont ouvertes. À l'étage, deux chambres baignées de lumière vous accueillent, l'une d'entre elles ...

*Discover this charming semi-detached house, ideally located within a residence just steps away from the beach and a mere 5-minute drive from the center of Saint-Tropez. Completely renovated in 2020, this 57 sqm house spread across two levels offers a bright and charming space, reminiscent of the beaches of Pampelonne. On the ground floor, a spacious living room opens onto two terraces on either side of the house, creating a sensation of being constantly outdoors when the glass doors are open. Upstairs, two light-filled bedrooms welcome you, with one of them featuring a small balcony offering ...*

## **SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK  
&  
PARTNERS



SPARK  
&  
PARTNERS

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



SPARK  
&  
PARTNERS



SPARK  
&  
PARTNERS